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«Мы сможем достойно ответить 
на все вызовы»

Александр Моор выступил с ежегодным посланием Тюменской областной думе.
Традиционно губерна-

тор региона говорил о 
положении дел в области 
и перспективах её разви-
тия. В своём обращении 
руководитель террито-
рии затронул темы ча-
стичной мобилизации, 
госуправления, образо-
вания, здравоохранения, 
культуры, спорта, транс-
портной инфраструкту-
ры, инвестиций, строи-
тельства и нефтегазового 
кластера. Особое вни-
мание губернатор Тю-
менской области уделил 
сплочённости общества. 

ВРЕМЯ ПЕРЕМЕН

– Нам с вами выпало 
жить в особенное время. 
Время больших измене-
ний, время возвращения 
нашей страны на своё 
историческое лидирую-
щее место в мире, – так 
Александр Моор начал 
послание 2022 года. 

Глава региона говорил о 
политических отношениях 
России с другими страна-

зволили президенту Рос-
сии Владимиру Влади-
мировичу Путину выве-
сти нашу страну на путь 
обеспечения реальной 
независимости и защи-
ты национальных инте-
ресов. Потому что, как 
оказалось, в современном 
мире права есть только 
у тех, кто может за себя 
постоять, – подчеркнул 
Александр Моор. 

Губернатор отметил, что 
главе государства удалось 
совершить патриотиче-
ский поворот обществен-
ного сознания. В России 
возродились военно-па-
триотические клубы, уси-
лено внимание к нацио-
нальной истории и истории 
Великой Отечественной 
войны, развиваются в рам-
ках национальных проек-
тов учреждения культуры, 
образования, спорта, меди-
цины. И благодаря много-
летней патриотической 
работе, инициированной 
президентом, огромное ко-
личество людей сохранило 
и воскресило свою веру в 

менских подразделений 
бойцов необходимым 
имуществом за счёт об-
ластного бюджета, приоб-
ретении дополнительного 
снаряжения для солдат, 
важного оборудования, 
об усиленной подготовке 
военнослужащих специ-
альным инструкторским 
отделом. Глава региона 
отметил, что наш долг – 
сделать всё, что в наших 
силах, чтобы поддержать 
Вооружённые силы Рос-
сии. Это касается, в част-
ности, и допризывной 
подготовки молодёжи Тю-
менской области. 

– Уровень военной под-
готовки в нашей стране 
должен быть такой, что-
бы никому и в голову не 
пришло проверять нас на 
прочность, – сказал Алек-
сандр Моор.

ИСПЫТАНИЯ 
ВПЕРЕДИ

Говоря о принимаемом 
Тюменской областной ду-
мой бюджете на предсто-

управления в зависимости 
от решаемых задач. Се-
годня штабной принцип 
организации труда играет 
в деятельности правитель-
ства области не меньшее 
значение, чем штатная ра-
бота областных органов 
исполнительной власти. 
Это позволило более чётко 
определять приоритеты и 
заметно ускорило принятие 
важных и неотложных ре-
шений, – подчеркнул глава 
региона.

Александр Моор выразил 
благодарность руководи-
телям территориальных 
подразделений федераль-
ных органов власти и всем 
ведомствам за открытость 
и готовность в любое время 
дня и ночи включаться в ре-
шение проблем, значимых 
для жителей региона. Депу-
татский корпус губернатор 
поблагодарил за участие и 
поддержку в реализации 
антикризисных мер.

СОЦИАЛЬНАЯ 
СРЕДА

Говоря о всех сложностях 
за последние три года, их 
преодолении, о поддержке 
граждан и тюменских пред-
принимателей, Александр 
Моор отметил, что, несмо-
тря на все потрясения, в 
регионе удалось сохранить 
естественный прирост на-
селения. И это, подчеркнул 
губернатор, главное дости-
жение Тюменской области. 

– Во многом это произо-
шло благодаря социаль-
ной ориентированности 
нашей региональной по-
литики. Ни одна програм-
ма не была закрыта или 
переформатирована по 
причине нехватки средств. 
Несмотря на все слож-
ности, социальная сфера 
области развивается, – по-
яснил губернатор. 

Александр Моор рас-
сказал, что за последние 
годы в регионе выросло 
количество стобалльников 
по ЕГЭ. В целом же вы-
сокие результаты почти 
у каждого второго вы-
пускника. Есть успехи и 
у программы поддержки 
школ с низкими образо-
вательными результатами 
– количество таких учеб-
ных заведений в регионе 

Родину. Ярким подтверж-
дением этого сегодня слу-
жит рост числа граждан, 
изъявивших желание даже 
после окончания частич-
ной мобилизации добро-
вольно отправиться в зону 
специальной военной опе-
рации, чтобы отстаивать 
независимость Отчизны с 
оружием в руках. 

– Поддержка армии была 
и остаётся одной из при-
оритетных задач для пра-
вительства Тюменской 
области, – подчеркнул гу-
бернатор. 

Александр Моор рас-
сказал об оснащении тю-

ящие три года, губернатор 
отметил, что это будет вре-
мя испытаний. Хотя по-
следние три года, прошед-
шие в особом режиме из-за 
пандемии коронавируса, 
лесных и ландшафтных 
пожаров, геополитических 
вызовов, научили тюмен-
цев проживать кризис за 
кризисом и действовать 
активно, адаптируясь к 
новой реальности. 

– Система управления 
стала на порядок опера-
тивнее. Устоялась практика 
создания межведомствен-
ных региональных штабов, 
объединяющих все уровни 

снизилось. Продолжается 
укрепление базы школь-
ного образования: в 2022 
году в регионе введены 
четыре новые школы на 
более чем полторы тысячи 
учебных мест. Приобрете-
ны 104 новых школьных 
автобуса. Для малышей 
будут запущены четыре 
детских сада на 1200 мест. 
В школах и колледжах 
приступили к работе со-
ветники директоров.

Напомнил Александр 
Моор и о деятельности об-
разовательных мастерских 
в рамках профессиональ-
ного образования, успехах 
в подготовке по стандар-
там WorldSkills Russia, 
высокой оценке качества 
высшего образования в 
Тюменской области со-
гласно глобальному агре-
гированному рейтингу. 

Обеспечение доступно-
сти и качества первичной 
медицинской помощи, 
сказал губернатор, – это 
одно из важнейших на-
правлений деятельности 
правительства области. 
И особое внимание уде-
ляется селу. В региональ-
ную программу данного 
направления в 2022 году 
вложено более одного 
миллиарда рублей. На две-
надцати объектах здраво-
охранения региона ведёт-
ся капитальный ремонт. В 
том числе и в Сладковском 
районе (Маслянская боль-
ница). Для медицинских 
учреждений первичного 
звена закуплено сто пять-
десят восемь единиц ме-
дицинского оборудования 
и сто один санитарный ав-

томобиль. Продолжается 
ремонт крупных медицин-
ских организаций и их ос-
нащение дорогостоящим 
и высокотехнологичным 
оборудованием. В службу 
скорой медицинской по-
мощи в 2022 году пере-
дано сорок четыре новых, 
оснащённых самым совре-
менным оборудованием 
автомобиля. Три таких 
машины пополнили парк 
службы медицины ката-
строф. Внедрена авто-
матизированная система 
дистанционного управ-
ления госпитализацией 
пациентов. Отметил Алек-
сандр Моор совершен-
ствование медицинских 
технологий и возможности 
наших врачей.

– Всё это позволяет 
обеспечить современное 
и качественное лечение 
большему числу земляков 
дома, в наших медицин-
ских учреждениях, – ска-
зал губернатор Тюменской 
области. 

Обратил глава региона 
внимание и на то, что, не-
взирая на все сложности, 
культура и спорт в нашем 
субъекте также продолжа-
ют развиваться. 

– Несмотря на все ка-
таклизмы и трудности 
последних лет, Тюменская 
область живёт и развива-
ется. Все социальные про-
граммы у нас остаются в 
силе, в том числе и новые 
– такие, как единовремен-
ные выплаты семейным 
парам в связи с юбилей-
ной датой супружеской 
жизни, – сказал А.Моор.

(Окончание на 2 стр.)

ми мира, о сложностях, 
с которыми приходится 
сегодня сталкиваться на-
шей Родине, её культуре и 
истории. Рассказывал о го-
товности государства к се-
годняшнему повороту со-
бытий: о восстановлении 
предприятий оборонной 
промышленности, усиле-
нии цифровой и обеспе-
чении продовольственной 
безопасности, наведении 
порядка в банковской си-
стеме. 

– Понимание реального 
положения дел в мире, 
стратегическое видение, 
кропотливая работа по-

«Варяговцы» пишут письма солдатам, участвующим в специальной военной 
операции. //Фото администрации Сладковского муниципального района
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«Мы сможем достойно ответить 
на все вызовы»

Александр Моор выступил с ежегодным посланием Тюменской областной думе.
(Окончание. 
Начало на 1 стр.)
Продолжит действовать, 

со слов губернатора, и про-
грамма социальной дога-
зификации, в рамках кото-
рой увеличена субсидия на 
установку внутридомового 
газового оборудования и 
расширен перечень катего-
рий граждан, имеющих на 
неё право. 

Уделил внимание гу-
бернатор в ходе высту-
пления транспортной ин-
фраструктуре, рассказал о 
ремонтах муниципальных 
и региональных дорог, а 
также федеральных трасс.

ИНВЕСТИЦИИ 
ВАЖНЫ

– Для жителей Тюмен-
ской области инвести-
ции всегда имели особое 
значение. Растущие на 
протяжении многих лет 
цифры инвестиций совер-
шенно справедливо вос-
принимались как гарант 
экономического развития 
и благополучия. Тюменцы 
следили за этим показате-
лем и гордились успехами 
области, – сказал губерна-
тор, акцентируя внимание 
на этой теме.

Александр Моор отме-
тил значимые примеры 
развития бизнеса в нашем 
регионе, напомнил о стро-
ительстве СИБУРом завода 
«ЗапСибНефтеХим» на 
Тобольской промышлен-
ной площадке, рассказал о 
действии Совета по улуч-
шению инвестиционного 
климата в области. Под-
черкнул, что наш регион 
входит в пятёрку лучших в 
национальном инвестици-
онном рейтинге. Сообщил, 
что за первые шесть меся-
цев этого года объём инве-
стиций составил порядка 
ста тридцати процентов к 
аналогичному периоду про-
шлого года. Проинформи-
ровал о реализации серьёз-
ных проектов: тобольский 
комплекс по производству, 
хранению и отгрузке сжи-
женного природного газа 
компании «Газпром СПГ 
Технологии» и логисти-
ческий центр компании 
Wildberries, и о других уже 
известных масштабных 
инвестиционных инициа-
тивах. 

Важным звеном под-
держки региональной эко-
номики губернатор, ссы-
лаясь на слова полпреда 
В.Якушева, назвал строи-
тельство. По итогам года 
в Тюменской области ожи-
дается ввод в эксплуата-
цию более двух миллионов 
квадратных метров жилья. 

– Я уверен, что через 
какое-то время даст серьёз-
ный результат и нефтегазо-
вый кластер. В него на се-
годня уже входит сто одно 

предприятие из пятнадца-
ти субъектов Российской 
Федерации. Количество 
конкретных проектов – 
больше ста. Первая коопе-
рационная цепочка внесе-
на в федеральный реестр 
Минпромторга России. 
Совокупно участники кла-
стера обеспечивают поряд-
ка пятидесяти пяти тысяч 
рабочих мест и производят 
продукцию на сумму более 
двух триллионов рублей, – 
отметил глава региона. 

Внёс Александр Моор 
пояснения относительно 
заложенной в трёхлетний 
областной бюджет воз-
можности заимствования. 
Губернатор отметил, это 
не значит, что мы сто-
процентно будем брать 
в долг – таким пунктом 
в бюджете расширяется 
пространство для манёвра 
в случае необходимости. 
Областной бюджет на 
предстоящий период, со 
слов А.Моора, стимулиру-
ет правительство региона 
ещё больше активировать 
свои силы, искать новые 
пути решения социальных 
задач и задач обеспечения 
роста экономики.

– Кто-то скажет, что я 
смотрю на ситуацию слиш-
ком оптимистично. Ну ка-
кое может быть развитие, 
когда против нас выступа-
ют такие развитые страны? 
Но возможности для со-
вершенствования есть. Во 
мне говорит не оптимизм, 
а вера. Вера в свою страну, 
свой регион, основанная на 
трезвом расчёте, – сказал 
губернатор области. – Ситу-
ация с санкциями показала, 
что значимость России 
была недооценена. Стоило 
начать отрезать нашу стра-
ну от мировой экономики, 
как всю планету затрясло 
и начался мощный эконо-
мический кризис. Что это, 
как не показатель нашей 
реальной значимости и 
показатель нашего эконо-
мического потенциала! 
Мир не может быть благо-
получным без России. Зна-

чит, мы вернёмся, просто 
всё будет по-другому. Нам 
важно найти своё место в 
проступающих контурах 
нового миропорядка.

Александр Моор проана-
лизировал влияние ухода 
иностранных компаний 
из России и наложения 
санкций на нашу страну. 
Отметил, что новая реаль-
ность порождает новый 
тип инвестора с новыми 
экономическими задачами. 
В связи с чем необходимо 

пересмотреть инвестици-
онные предложения. 

Также глава региона под-
черкнул, что современная 
ситуация побуждает пере-
осмыслить задачи государ-
ственного управления и 
мобилизовать внутренние 
ресурсы для улучшения 
качества жизни людей. Он 
дал поручения департамен-
ту культуры, департамен-
ту социального развития, 
департаменту физической 
культуры, спорта и допол-
нительного образования 
совместно с муниципали-
тетами провести полный 
аудит инфраструктуры, раз-
работать и внедрить новые 
стандарты использования 
объектов. Департаменту 
инвестиционной политики 
и государственной под-
держки предприниматель-
ства совместно с главами 
муниципалитетов и Торго-
во-промышленной палатой 
Тюменской области – обра-
тить внимание на местных 
инвесторов, усилить работу 
по брендированию муни-
ципалитетов, используя 
проект «Капитаны бизне-
са». К представителям в 
Государственной думе и 
Совете Федерации губер-
натор обратился с просьбой 
присоединиться к работе по 
продвижению интересов 
Тюменской области. 

МЫ СПЛОТИЛИСЬ

– Долгие годы общество 
жило под девизом «Каждый 
сам за себя». Но оказалось, 
что вместе с укреплени-

ем российской государ-
ственности всё это время 
шло серьёзное изменение 
общественного сознания. 
В каком обществе ты жи-
вёшь, становится понятно 
именно в период больших 
потрясений. И то, что мы 
увидели в последние годы, 
не может не радовать, – от-
метил губернатор. 

Александр Моор на-
помнил о формировании 
ещё в период пандемии 
мощного волонтёрского 

Владимир УЛЬЯНОВ, депутат 
Тюменской областной думы:

– В начале выступления Алек-
сандр Моор охарактеризовал поли-
тическую и экономическую ситуа-
цию в Российской Федерации в связи 
с политикой США и ряда стран 
Европы, пытающихся ослабить  
Россию и её влияние в мире.

Губернатор обозначил в качестве приоритетной 
задачи органов власти области всемерную поддержку  
Российской армии в ходе специальной военной операции  
на Украине, а также семей мобилизованных военно-
служащих.

А.В.Моор, подводя итоги года,  охарактеризовал  эко-
номическую ситуацию в области как стабильную, даю-
щую возможности для развития экономики в 2023 году. 
По оценке  губернатора области, бюджет 2023 года  
является реальным  к выполнению всех обязательств 
перед жителями области, обеспечению мер социальной 
поддержки  населения, сохранению инвестиционной 
привлекательности региона, поддержке  дальнейшего 
развития агропромышленного комплекса. Губернатор  
особо отметил необходимость реализации  конкретных 
мер по развитию малого  бизнеса в сельской местности.

В заключение он призвал жителей, депутатский 
корпус, органы местного самоуправления к совместной  
эффективной работе на благо населения области.

НАШИ КОММЕНТАРИИ

движения, запуске акции 
«Своих не бросаем», помо-
щи жителям Донбасса и на-
шим военным со стороны 
движения «Союз женщин 
России», «Погранични-
ки Тюменской области», 
активистов Общероссий-
ского народного фронта и 
многих других обществен-
ных организаций, пред-
принимателей и граждан. 
Сплочение и взаимная под-
держка являются главным 
ресурсом нашего развития 
в условиях общемировой 
неопределённости, сказал 
глава региона.

– События последних 
лет и месяцев показали: 
путь к безопасности, путь 
к развитию лежит через 
сплочение общества и ак-
тивизацию наших внутрен-
них резервов. Мы спра-
вились с пиком пандемии 
коронавируса, мощными 
лесными пожарами и дру-
гими более локальными 
испытаниями. Наша эко-
номика продолжает рабо-
тать, запускаются новые 
инвестиционные проекты; 
региональная политика со-
храняет свою социальную 
направленность; несмо-
тря ни на что, мы строим 
школы, детсады, дороги 
и мосты! – резюмировал 
губернатор Тюменской об-
ласти Александр Моор. – Я 
не могу вам гарантировать 
жизнь без тревог. Но одно 
могу сказать точно: мы и 
дальше будем работать, 
прилагая все наши силы, на 
благо жителей Тюменской 
области. В этом стремле-

Александр ИВАНОВ, глава 
Сладковского муниципального 
района:

– Своё Послание губернатор Тю-
менской области Александр Моор 
начал с волнующего всех вопроса – 
проведения специальной военной опе-
рации. Рассказал о мерах поддержки 
для тех, кто сейчас находится в зоне 
боевых действий. Средства на покупку всего необходимого 
для подразделений были выделены из бюджета региона. 

В социальной сфере определены основные направления 
развития системы общего образования. Отражены ре-
зультаты в укреплении первичного звена здравоохранения. 
Отмечен и Сладковский район, в Маслянской участковой 
больнице завершается капитальный ремонт. Жители 
нашего района будут иметь возможность получать 
качественную медицинскую помощь. 

Губернатор отметил необходимость повышения эф-
фективности использования существующей социальной 
инфраструктуры. Необходимо активнее использовать 
имеющиеся объекты социальной сферы для всех жите-
лей района по их интересам и запросам. Готовы рас-
смотреть каждую инициативу наших земляков. 

Все социальные программы остаются в силе. Будет 
продолжена программа социальной догазификации.                                 
С 90 до 130 тысяч рублей увеличена субсидия на установку 
внутридомового газового оборудования. Расширен список 
категорий граждан, которые могут обратиться за этой 
поддержкой.

Александр Моор дал реальную оценку положения дел в 
регионе и обозначил перспективы его развития на 2023 
год. Особое внимание в Послании уделено инвестициям. 
Губернатор поручил соответствующим департамен-
там совместно с органами местного самоуправления 
усилить работу по брендированию муниципалитетов. 
«Каждая территория региона должна найти своё уни-
кальное лицо», – подчеркнул губернатор. Будет продол-
жена работа с предпринимательским сообществом в 
целях создания, развития и поддержки малого бизнеса. 

Послание определяет реальные задачи во всех сферах 
жизни нашей области, которые будут способствовать 
стабильному социально-экономическому развитию региона.

нии объединены усилия 
правительства Тюменской 
области, Тюменской об-
ластной думы, федераль-
ных органов власти и орга-
нов местного самоуправле-
ния, предпринимательского 
сообщества, общественных 
организаций и всех не-
равнодушных жителей на-
шего края. Я уверен, мы 

сможем достойно ответить 
на все вопросы и вызовы, 
которые ставит перед нами 
жизнь. Вместе мы пре-
одолеем любые испытания, 
справимся и станем только 
сильнее. Я верю в наших 
людей! Верю в Тюменскую 
область! Верю в Россию!

Людмила 
ВЕРХОШАПОВА

Ремонт Маслянской больницы. //Фото из архива редакции
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«Мой безопасный маршрут»
25 ноября прошла очередная профилактическая встреча сотрудников 

Ишимского отдела ГИБДД с обучающимися младших классов Сладковской школы.
Госавтоинспекторы 

рассказали ребятам о 
правилах поведения при 
пересечении улиц без 
пешеходного перехода и 
тротуаров, показали, как 
правильно построить 
безопасный маршрут от 
школы до дома, уделили 
особое внимание теме 
передвижения в тёмное 
время суток. Дети узна-
ли о важности свето-                                               
возвращающих элемен-
тов, которые необходимо 
носить на одежде и порт-
фелях во избежание ДТП.

– Цель нашего визита 
– профилактика детского 
дорожно-транспортного 
травматизма. Только за эту 
неделю в Тюменской обла-
сти было совершено более 
7 наездов на пешеходов. В 
основном все они проис-
ходят в тёмное время суток. 
Наступила зима, темнеет 
рано, а многие дети учатся 
во вторую смену или позд-
но возвращаются с круж-
ков. Именно поэтому важно 
донести до ребят данную 
проблему. Стараемся про-
водить такие встречи раз в 
месяц, – говорит старший 
инспектор по пропаганде 
БДД Ишимского отдела 
ГИБДД старший лейтенант 
полиции Виталий Корыть-
ко. – Так как не всю устную 

информацию дети могут 
запомнить, мы подготовили 
для них два поучительных 
видеоролика, в которых 
подробно рассказывает-
ся о световозвращающих 
элементах и их значении. 
Ребята смотрели с большим 
интересом.

Встречу посетил и на-
чальник отдела образова-
ния Евгений Федотов. Он 

НА ТЕМУ ДНЯ

Наступил сезон 
простудных заболеваний

На заседании санитар-
но-противоэпидемиоло-
гической комиссии ад-
министрации Сладков-
ского муниципального 
района рассмотрели ряд 
актуальных в осенне-
зимний период задач.    

– В Сладковском районе 
заболеваемость ОРВИ за 
десять месяцев 2022 года 
составила 1923 случая. За 
аналогичный период про-
шлого года – 1893. Произо-
шёл рост заболеваемости 
на 1,6 процента. Преиму-
щественно у нас болеют 
дети в возрасте до 14 лет. 
Доля ребятишек от общего 
процента заболевших со-
ставляет 65 процентов: это 
1951 случай. Удельный вес 
заболеваемости ОРВИ сре-
ди детей до 17 лет (сюда же 
входит статистика – дети 
до 14 лет) – 72,6 процента: 
1398. Для примера за 10 ме-                                                           
сяцев 2021 года – 61, 7 про-
цента. Произошёл рост за-
болеваемости среди детей 
в возрасте до 1 года (74). 
В возрасте с 2 до 6 лет –                                               
342 случая, из которых 
399 посещают дошкольные 
учреждения.  Доля заболев-
ших среди взрослого насе-
ления – 27, 3% (525). Слу-

чаев заболевания гриппом 
в Сладковском районе не 
зарегистрировано, – озву-
чила статистику Юлия Ма-
лышева, врач-эпидемиолог, 
заведующая отделением 
обеспечения эпиднадзора 
филиала ФБУЗ «Центр 
гигиены и эпидемиологии 
в Тюменской области» в 
г.Ишим, Ишимском, Абат-
ском, Викуловском, Соро-
кинском районах. 

– Стоит ли ожидать три-
демии, то есть заболе-
вания гриппом, ОРВИ, 
коронавирусной инфекци-
ей? На что обратить вни-
мание? – уточнил предсе-
датель комиссии, первый 
заместитель главы района 
Александр Сажин.

– Данные заболевания 
относятся к сезонным. 
Пик обычно приходится 
на февраль-март. По срав-
нению с другими муници-
пальными образованиями, 
Сладковский район нахо-
дится на среднем уровне, 
то есть не происходит ни 
увеличения, ни уменьше-
ния случаев заболеваний, – 
проинформировала Юлия 
Малышева.

– Дети и взрослые ча-
сто болеют смешанными 

типами сезонных заболе-
ваний. При этом алгоритм 
лечения абсолютно раз-
ный. При ковиде назнача-
ются препараты, которые 
разжижают кровь, при 
ОРВИ, наоборот, которые 
свёртывают. В связи с 
этим прошу дать поруче-
ние о том, чтобы в случае 
госпитализации детей ле-
чебные заведения нас об 
этом информировали и 
обязательно проводили 
дифференцированную ди-
агностику, то есть в меду-
череждениях должен быть 
запас систем не только 
для определения ковида, 
но и выявления гриппа, 
– дополнила Светлана Пе-
тровских, и.о. начальника 
территориального отдела 
управления Роспотреб-
надзора по Тюменской 
области в Бердюжском, 
Казанском, Сладковском 
районах.  

О мероприятиях в шко-
лах и детских садах, про-
водимых в эпидемиоло-
гическом сезоне гриппа 
и ОРВИ 2022-2023 годов, 
доложил начальник отде-
ла образования админи-
страции района Евгений 
Федотов. Используя опыт 

периода пандемии, в об-
разовательных учрежде-
ниях продолжают под-
держивать необходимый 
температурный режим, 
график проветривания по-
мещений, применяют бак-
терицидные облучатели, 
термометры, используют 
дезинфекционные пре-
параты, а также средства 
индивидуальной защиты. 
На особом контроле – им-
мунизация против гриппа 
сотрудников.  

В нашем районе про-
живает 9500 жителей, в 
том числе детей. По ин-
формации Натальи Сает-
гараевой, заведующей по-
ликлиникой филиала № 1                                                  
Сладковской районной 
больницы, вакцинация 
выполнена на 47 процен-
тов, что составляет 4465 
граждан разного возраста. 

– В осенне-зимний пе-
риод необходимо особое 
внимание обратить на про-
филактику сезонных забо-
леваний. Ни в коем случае 
нельзя заниматься само-
лечением, а своевременно 
обращаться за квалифици-
рованной помощью, – под-
вёл итог Александр Сажин.

Анастасия ГАЦАЕВА

поблагодарил сотрудни-
ков ГИБДД за работу со 
школьниками и напомнил 
ребятам, что сейчас прохо-
дит Всероссийская онлайн-
олимпиада «Безопасные 
дороги». В статистике му-
ниципалитетов Тюменской 
области по охвату данной 
олимпиадой Сладковский 
район занимает первое 
место. После лекции со-

трудники дорожной по-
лиции провели мастер-
класс для учеников 4 «А» 
класса. Ребята мастерили 
для себя ёлочки из све-
товозвращающей бумаги, 
которые потом наклеивали 
на портфели и куртки. По 
окончании мероприятия 
каждому школьнику был 
вручён буклет с правила-
ми поведения на дороге.

На этом пятничная про-
филактическая работа 
сотрудников ГИБДД не 
закончилась. На торговой 
площади села Сладково 
вместе с волонтёрами 
они раздавали водителям 
и пешеходам информа-
ционные флаеры: «Вни-
мание – дети! Снизьте 
скорость!» – о том, как 
важно быть готовым к 

появлению ребёнка на 
проезжей части; «Оста-
нови пьяного водителя!» 
– позвоните в полицию, 
если видите нетрезво-
го за рулём! На каждое 
сообщение о пьяном и 
неадекватном вождении 
ГИБДД принимает неза-
медлительно меры реа-
гирования.

Элона КАРАМЯНЦ

Ежегодно 1 декабря отмечается Всемирный 
день борьбы со СПИДом. Дата является одной из 
самых важных международных, направленных 
на привлечение внимания к вопросам здравоох-
ранения во всём мире. 

Цель дня и программы борьбы со СПИДом – по-
вышение осведомлённости населения планеты о 
болезни, способах её распространения, методах 
предотвращения и возможностях лечения.

– Обследование на ВИЧ-инфекцию можно пройти 
бесплатно в любом муниципальном учреждении 
здравоохранения, сдать анонимное тестирование. А 
с 25 ноября по 5 декабря 2022 года работает Всерос-
сийская горячая линия по вопросам профилактики 
ВИЧ-инфекции, организованная Роспотребнадзором. 
Специалисты консультируют жителей области о 
профилактике заболевания и безопасного поведе-
ния, предоставляют информацию о том, где можно 
пройти бесплатное и анонимное тестирование, 
– говорит Гульжан Беремжанова, районный врач-
инфекционист. – Также на каждом этаже нашей рай-
онной больницы имеются информационные стенды и 
брошюры о профилактике ВИЧ-инфекции и СПИДа.

Задать свои вопросы специалистам Управления 
Роспотребнадзора по Тюменской области можно по 
телефонам: 8 (3452) 20-34-37, 69-67-85. Часы рабо-
ты горячей линии: понедельник – четверг: с 9.00 до 
16.45, перерыв с 13.00 до 13.45.

Современная медицина значительно сокращает риски 
и ограждает людей от множества опасных болезней, 
но вирус иммунодефицита человека всё ещё остаётся 
одним из лидеров среди самых опасных заболеваний 
нашей планеты. Именно поэтому необходимо усиливать 
просветительскую и волонтёрскую деятельность в дан-
ной области. Особенно важно освещать эту тему среди 
молодёжи, где уровень ответственности в отношении 
своего здоровья и окружающих ещё не так высок.

Элона КАРАМЯНЦ

Внимание – 
на здоровье! 

В рамках дня профилактики госавтоинспекторы напомнили жителям райцентра о соблюдении Правил дорожного движения.
//Фото Владимира ВИДАНОВА
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ЧЕЛОВЕК. ЗАКОН. ОБЩЕСТВО

РЕКЛАМА, ОБЪЯВЛЕНИЯ 

В ГАЗЕТЕ.

Тел. 8 (34555) 2-32-96. 

КУПЛЮ АВТОМОБИЛЬ 
в любом состоянии. 

Тел.: 8-913-613-47-99. Реклама.

Ждём вас с 9 до 18 час.

ул. Гурьева, д. 89 (бывшая стар.школа)

ЖЕНСКАЯ 
ВЕРХНЯЯ 
ОДЕЖДА  

дублёнки, пальто, 
куртки

ПЛАТЬЯ,  
БЛУЗКИ,

БРЮКИ, ЮБКИ,  
ТРИКОТАЖ

(пр-во Беларусь, Россия)

ГОЛОВНЫЕ 
УБОРЫ

ул. Гурьева, д. 89 (бывшая стар.школа)ул. Гурьева, д. 89 (бывшая стар.школа)

2 декабря ВЫСТАВКА-ПРОДАЖА

ПРОДАЮ ДРОВА. 
Тел.: 8-932-487-15-96. Реклама.

ПРОДАЮ ДРОВА. 
Тел.: 8-922-048-71-05. Реклама.

ЗАКУПАЮ 
молодняк 

КРС, баранов, овец. 
Дорого, живьём. 

Тел.: 8-912-994-76-82. Реклама.

ЗАКУП МЯСА КРС, овец. 
Дорого.  Колем сами, 

расчёт на месте.
Тел: 8-908-009-29-29, 

8-909-149-82-67. Реклама.

ПРОДАМ 
СВИНИНУ, 

от 5 кг. 
Доставка на дом. 

Тел.: 8-960-997-08-45. Реклама.

ПРОДАМ 
СВИНИНУ, 

от 5 кг. 
Доставка на дом. 

Тел.: 8-960-997-08-45. Реклама.

ИЗГОТОВИМ 
ПЛАСТИКОВЫЕ 

ОКНА.
Дёшево. Доставка – бесплатно. 

Тел.: 8-952-344-56-56. Реклама.

РЕМОНТ 
холодильников, стиральных машин, 
электронагревателей, электроплит. 

Выезд на дом, район. Гарантия.
Обр.: т. 8-905-821-01-65. Реклама.

1, 2, 3 декабря на территории сетей магазинов 
«Магнит» и «Монетка» пройдёт 

РАСПРОДАЖА мужских, женских и детских унтов
от производителя.

Цена – от 2500 рублей. Обувь качественная, удобная, тёплая и надёжная.

ПОКУПАЕМ 
пух-перо, старые перины, 
подушки, рога лося, оленя. 

Приезжаем на дом. 
Тел. 8-989-637-47-86. Реклама.

   Мясокомбинат г. Называевск 

РЕАЛИЗУЕТ КИСЛОРОД 
в баллонах 

по цене 600 рублей (без НДС), 
720 рублей (с НДС).

Обращаться по адресу: 

г. Называевск, Крутинский тракт, 11.

Часы работы: с 9.00 до 18.00. 

Тел. 8 (38161) 2-31-12, 2-31-72.

Неоднократно судимый 
за вождение в пьяном виде

Прокуратура Сладковско-
го района направила в суд 
уголовное дело в отноше-
нии 35-летнего жителя села 
Никулино за неоднократное 
вождение в состоянии опья-
нения, ранее дважды судимого 
за совершение аналогичного 
преступления.

Из материалов уголовного 
дела следует, что 3 мая 2022 
года в вечернее время, находясь 
в пьяном виде, молодой человек 
решил прокатиться на автомоби-
ле «ВАЗ-2107»  по улицам села 
Никулино. Навстречу молодому 
человеку ехал экипаж сотрудни-
ков ГИБДД. Увидев патрульную 
машину, мужчина предпринял 
попытку скрыться от полиции, 
но был задержан возле здания 

школы. У водителя были вы-
явлены признаки опьянения, 
однако от прохождения меди-
цинского освидетельствования 
он отказался.

Спустя два месяца, а именно 
17 июля 2022 года мужчина,  
вновь находясь в состоянии 
опьянения, решил проехать по 
родному селу на мотоцикле 
«УРАЛ». Нетрезвый водитель  
ошибочно принял служеб-
ный автомобиль участкового 
уполномоченного полиции за 
транспортное средство своего 
знакомого и остановился поздо-
роваться. При проведении ос-
видетельствования у молодого 
человека выявлено алкогольное 
опьянение.  Количество алкого-
ля в крови – 0,804 мг/л.  

Кроме того, ранее мужчина 
дважды привлечён к уголовной 
ответственности за вождение в 
состоянии опьянения.

– Прокуратурой Сладков-
ского района по данному делу 
утверждён обвинительный 
акт, и материалы дела направ-
лены в суд для рассмотре-
ния по существу. Санкция ч.2                                                               
ст. 264.1 УК РФ предусматри-
вает наказание, в том числе 
в виде лишения свободы на 
срок до 3 лет с лишением 
права занимать определённые 
должности или заниматься 
определённой деятельностью 
на срок до 6 лет, – информирует 
заместитель прокурора района 
Татьяна Верёвкина. 

Анастасия ГАЦАЕВАно был задержан возле здания ля в крови – 0,804 мг/л.  АЦАЕВА

Оздоровление от лейкоза 
идёт полным ходом

Лейкоз – это рак крови. 
Вирус лейкоза КРС имеет 
три стадии заболевания: ин-
кубационную, гематологиче-
скую и опухолевую. Первую 
и вторую (скрытые) стадии 
заболевания можно выявить 
только при лабораторном ис-
следовании крови. А раз вирус 
находится в крови, значит, и в 
молоке. При этом у животно-
го отсутствуют клинические 
проявления третьей стадии 
лейкоза. 

Источником возбудителя бо-
лезни являются инфициро-
ванные вирусом лейкоза КРС 
животные на всех стадиях ин-
фекционного процесса. Факто-
рами передачи вируса являются 
кровь, молоко и другие матери-
алы, содержащие лимфоидные 

клетки животных, заражённых 
вирусом. Один из основных 
путей передачи вируса – по-
ловой, поэтому искусственное 
осеменение коров в частном 
секторе является первостепен-
ным способом предотвращения 
заражения коров лейкозом.

Чтобы избежать распростра-
нения лейкоза КРС, ветеринар-
ные специалисты Сладковского 
района советуют выполнять 
требования Приказа Министер-
ства сельского хозяйства РФ от 
24.03.2021 № 156 «Об утвержде-
нии Ветеринарных правил осу-
ществления профилактических, 
диагностических, ограничитель-
ных и иных мероприятий, уста-
новления и отмены карантина и 
иных ограничений, направлен-
ных на предотвращение распро-

странения и ликвидацию очагов 
лейкоза крупного рогатого скота».

Продажу, сдачу на убой, вы-
гон, размещение на пастбищах и 
другие перемещения животных, 
реализацию животноводческой 
продукции можно осуществлять 
только с разрешения ветеринар-
ных специалистов. Необходимо 
предоставлять по требованию 
ветеринарных специалистов 
все необходимые сведения о 
приобретённых животных и 
предоставлять условия для про-
ведения их осмотра, исследова-
ний и обработок.

Константин ПАВЛИК, 
заведующий отделом 

противоэпизоотических 
и лечебно-профилактических 

мероприятий 
по Сладковскому району

Реклама.

Реклама.

Реклама.


